
Осталась неделя до праздника «Алые паруса». На Дворцовой 

площади, на Неве и набережных пройдут концерт и красочное 

шоу в честь выхода вчерашних школьников в самостоятельную 

жизнь.

Сейчас одиннадцатиклассники завер-

шают сдачу единого госэкзамена, готовят-

ся поступать в средние и высшие профес-

сиональные учебные заведения. Праздника 

«Алые паруса» с радостным трепетом ждут 

все выпускники, и особенно отличники и 

медалисты, которые станут зрителями и 

участниками представления у стен Эр-

митажа. Традиционные праздники меда-

листов Центрального района также со-

стоятся 1 июля в Атриуме Главного штаба, 

где лучших из лучших поздравит админи-

страция Центрального района, и 2 июля в 

Петергофе, где по традиции проходит го-

родской праздник лучших выпускников с 

участием губернатора.

— У нас в школе № 636 в 11А классе 

семь претендентов на золотые и се-

ребряные медали «За особые успехи 

в учении» первой и второй степени, — 

рассказала заместитель директора по 

воспитательной работе Надежда Алек-

сандровна Ефимова. Трое достойны 

золотой медали первой степени, чет-

веро — медали второй степени. Одна 

девочка, призер регионального эта-

па олимпиады школьников по обще-

ствознанию, заслужила награду прави-

тельства Петербурга — почетный знак 

«За особые успехи в обучении».

В школе № 210 одиннадцатиклассни-

ки в этом году тоже радуют педагогов 

успехами, пять человек сдали ЕГЭ с ре-

зультатами выше 80–90 баллов.

В школе № 222, знаменитой «Петри-

шуле», в этом году шесть учеников полу-

чат аттестат с отличием, четыре ученика 

с золотой медалью и два выпускника — 

с серебряной. Четыре будут награждены 

почетным знаком губернатора Петер-

бурга. В их числе — два золотых меда-

листа. Обладатели сразу двух наград — 

медали и почетного знака  — особая 

гордость петербургских школ — пригла-

шены на торжественное награждение в 

парк «Россия — моя история».

В Объединенном Санкт-Петер бург-

ском кадетском корпусе Следственно-

го комитета РФ выпускница 11Д класса 

Алина Дурнева сдала ЕГЭ по литературе 

на 100 баллов. В Академию Следствен-

ного комитета РФ планируют поступать 

и готовятся к вступительным испыта-

ниям 48 выпускников.

Церемонии последнего звонка про-

шли в конце мая для ребят из 9-х и 11-х 

классов, а также для выпускников на-

чальной школы. Одиннадцатиклассники 

в школе № 636 подготовили для гостей 

спектакль под названием «Delo Bыlo» 

и подарили школе песню, сочиненную 

выпускницей из 11А Варей Захаровой. 

Выпускники Объединенного кадетско-

го корпуса Следственного комитета РФ 

вальсировали и исполняли песни и сти-

хи, посвященные учителям и друзьям.

В школе № 222 выпускники из 11А 

обменялись подарками с первокласс-

никами. Юноши и девушки показали теа-

трализованную постановку и спели под-

готовленную ими песню. Ребята из 11Б 

разыграли спектакль и станцевали вальс. 

Девятиклассники завершили основ-

ную общую учебу и получили первый в 

жизни документ об образовании. Часть 

из них продолжат учиться в школе и бу-

дут нацелены на поступление в вузы, 

другие же выбрали поступление в кол-

леджи и техникумы.

Значимость среднего технического 

образования неоднократно подчерки-

вал губернатор Петербурга Александр 

Беглов. Город на Неве стал столицей 

программы ранней подготовки «Про-

фессионалитет». Градоначальник пояс-

нил: «Надо, чтобы ребенок со школьной 

скамьи начал выбирать свою будущую 

профессию, чтобы мог ее попробовать. 

Да, с возрастом он может меняться, но 

уже должен определиться, куда пойдет 

учиться. Либо в колледж, либо в высшее 

учебное заведение. Он должен понимать 

и знать, где он будет работать».

Молодость, энергия, надежда. Ко всем 

ребятам, решившим продолжать образо-

вание в средних и высших учебных заве-

дениях, обращена фраза педагогов из на-

шего округа в сердце Петербурга.

«Поступайте! Учитесь! Никогда не 

опускайте рук! Знайте: вы умные, та-

лантливые, смешные, веселые и милые».

КТО ИЗ ЗВЕЗД ВЫСТУПИТ НА ПРАЗДНИКЕ «АЛЫЕ ПАРУСА»
Грандиозный праздник «Алые паруса» пройдет в ночь с 28 на 29  июня. 

На  Дворцовой площади будут петь Люся Чеботина, Тося Чайкина, Ваня 

Дмитриенко, AMIRCHIK, IOWA, ST, Алсу. А в самое темное время суток в ак-

ватории Невы развернется водно-пиротехническое шоу — под сверкание 

салютов в центре Петербурга пройдет бриг под алыми парусами.

В добрый путь, выпускники!
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Продолжение темы на страницах 2–3.
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ОБРАЗОВАНИЕ

Когда уйдем со школьного двора…

Выбираем власть в городе и своем округе

ПОЛИТИКА

Завершается сдача госэкзаменов в школах Дворцового округа. 

Выпускники, отличники, талантливые юноши и девушки 

поведали газете об особенностях своих учебных заведений, 

поделились мнениями о ЕГЭ и идее его замены обычными 

экзаменами. Они также рассказали о своих планах дальнейшей 

учебы и о том, что важного для жизни дала им школа, кроме 

общего курса знаний.

 Сергей Наумов

— Моя школа № 636 запомнилась 

мне, безусловно, окружением. Этот 

путь был для меня не пресловуто скуч-

ным, а скорее красочным. Оценки, со-

ревнования, поддержка друзей и учи-

телей — это незабываемые 11 лет.

Интересно было 

буквально все. Уро-

ки, внеучебная де-

ятельность в виде 

выездов на при-

роду или сорев-

нований, беседы 

с учителями на раз-

ные темы (даже не от-

носящиеся к школьной программе) сы-

грали важную роль в формировании 

меня как личности, способной ставить 

цели и добиваться их.

Планы на будущее, если честно, 

грандиозные. Собираюсь поступать на 

международные отношения и мировую 

политику, идти в публичную власть, ме-

дийно развиваться и помогать стране 

становиться сильнее.

 Василиса 

Сухорутченко

Особенностью моей школы № 222 

«Петришуле» можно считать ее исто-

рию, традиции и оснащение. Эти три 

вещи связаны между собой.

Во время «Последнего звонка» наш 

и параллельный классы поставили теа-

трализованный номер, в котором вспо-

минали школьные годы и благодарили 

учителей. Я участвовала в сценке, а по-

том исполнила песню, под которую од-

ноклассники станцевали.

Впечатления от ЕГЭ неоднозначные. 

Думаю, что действительно стоит заме-

нить его обычным экзаменом. Живой 

экзамен интереснее, а тесты однотип-

ны, и на них можно натаскать.

Я прилично окончила школу. Хочу 

отметить четырех учителей. Надежда 

Александровна Тодоран — моя первая 

учительница, которая всегда меня под-

держивала, была моим наставником во 

многом. Ирина Сергеевна Васильева — 

учительница немецкого языка — все гда 

создавала атмосферу уюта; когда я за-

ходила к ней в кабинет и она начинала 

разговаривать на немецком, то я чув-

ствовала себя не как потерянный ту-

рист, а как человек, которого ждут и 

любят. Арина Сергеев-

на Новикова — учи-

тельница истории 

и обществозна-

ния  — всегда за-

вораживала сво-

ими уроками, она 

в игровой форме 

преподносила мате-

риал так, что было все понятно и мы 

сразу все запоминали; а еще Арина 

Сергеевна помогала мне выходить на 

городские конкурсы, готовила меня и 

ценила мои достижения. Ирина Ефи-

мовна Гербильская научила меня гра-

мотно разговаривать и писать на рус-

ском языке, а как мы все знаем, наш 

язык считается одним из самых слож-

ных в мире. Я хочу сказать всему пе-

дагогическому составу спасибо за то, 

что вели нас долгие годы, за терпение 

и уважение.

Из впечатлений и воспоминаний 

мне сложно выделить самые яркие, но 

все же одно я расскажу. Ежегодно вы-

шеупомянутая Ирина Сергеевна устра-

ивала Weinachten (Рождество). Мы де-

лали жеребьевку с именами людей 

нашей группы, а потом готовили им по-

дарки, в конце декабря накрывали стол, 

клали подарочки под елку, пили чай, а 

после каждый подходил и брал подарок 

с его именем. Было комфортно, уютно, 

сказочно, по-рождественски.

Учителя нам давали не только знания 

по своему предмету, но и общие жиз-

ненные навыки, учили понимать людей 

и достигать успеха.

Конечно, я буду на «Алых парусах». 

Это же традиционный праздник вы-

пускников, который я не могу и не хо-

чу пропускать.

Планирую поступать на юридиче-

ский факультет. Я уверена, что найду 

хорошую работу, которая будет мне 

нравиться.

 Владислав 

Боевец

Я из школы № 222 «Петришуле» с 

углубленным изучением немецкого 

языка. Школе более двухсот лет, тра-

диции определяют ее развитие, ее дух 

и устройство. Более 

десятка лет школа 

проводит ново-

годнюю ярмар-

ку Weinahtsmarkt, 

Рождество, Кубок 

Г.  А.  Дюперрона 

по футболу и мно-

гое другое.

Прошел «Последний звонок», вы-

пускники показали сценические но-

мера, которые сами режиссировали: 

видео, формат телепередачи, шутки 

и краткие КВН-номера. Завершилось 

Губернаторские и муниципальные выборы 

в Петербурге состоятся 6–8 сентября. 

Горизбирком начал принимать документы 

для регистрации кандидатов.

На пост губернатора пре-

тендуют двадцать чело-

век, включая действующего 

градо начальника Александра 

Беглова.

Выборы депутатов местно-

го самоуправления седьмого 

созыва проводятся почти во 

всех муниципалитетах города, 

за исключением одного округа 

в Кировском районе, где сроки 

смещены на два года.

Одним из значимых изме-

нений выборов местной вла-

сти стало то, что проводят 

их территориальные избира-

тельные комиссии (ТИК). Гор-

избирком передал им соот-

ветствующие полномочия 

два года назад, упразднив из-

бирательные комиссии муни-

ципальных округов (ИКМО). 

Реформа проведена, чтобы 

сделать выборы прозрачнее, 

обеспечить равноправие кан-

дидатов и чистоту процедуры 

подсчета голосов.

Полномочия на ТИК возло-

жены по территориальному 

принципу — по тем муници-

пальным образованиям, тер-

ритория которых находится в 

границах их юрисдикции.

Совет депутатов в муници-

пальном образовании являет-

ся представительным органом 

местной власти, самой близ-

кой к жителям. Он выражает 

интересы избирателей, при-

нимает решения по вопросам 

своего округа и утверждает 

местный бюджет. Воплоща-

ет решения муниципального 

совета в жизнь исполнитель-

ный орган  — местная адми-

нистрация муниципального 

образования.

В Муниципальный совет 

МО Дворцовый округ изби-

раются десять депутатов сро-

ком на пять лет. В  соответ-

ствии с городским законом 

выборы проводятся по много-

мандатным избирательным 

округам (в Дворцовом окру-

ге  — два пятимандатных из-

бирательных округа). Муници-

пальные выборы назначаются 

не ранее чем за 90 дней и не 

позднее чем за 80 дней до дня 

голосования.

Глава муниципального 

образования является выс-

шим должностным лицом 

округа. Глава МО подотчетен 

жителям и представитель-

ному органу власти (совету 

депутатов).

Территориальная избира-

тельная комиссия Централь-

ного района (ТИК № 16) на-

ходится в здании районной 

администрации на Невском 

пр., д.] 176. Подведомственные 

теризбиркому участковые из-

бирательные комиссии (УИК) в 

нашем округе расположены:

• УИК № 2180  — в школе 

№ 204 (Миллионная ул., д.] 14);

• УИК № 2181  — в школе 

№ 210 (Невский пр., д.] 14);

• УИК № 2182  — в школе 

№ 222 (Невский пр., д.] 22–24);

• УИК № 2183  — в гимна-

зии при Государственном Рус-

ском музее (пл. Искусств, д.] 2).

Обратиться по вопросам 

выборов и по всем вопро-

сам местного значения мож-

но в офис муниципалитета по 

адресу: Большая Конюшенная 

ул., д. ]14.
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ГОД СЕМЬИ

Мама с папой и три сестры
Семья, говорят, от слова «семь «я» — в том смысле, что 

множество родных людей. Может, просто совпадение, но 

в российском обществе понятие семьи издавна связано 

с числом «семь» — например, в образном и емком выражении 

«семеро по лавкам».

Семья Петра и Евгении Кохан, о кото-

рой хотим рассказать накануне прибли-

жающегося Дня семьи, любви и верно-

сти, пока не столь велика. Она состоит 

из пяти человек: это мама, папа и три де-

вочки от двух до семи лет. Есть куда ра-

сти. Впрочем, в современном измерении 

трое детей — уже многодетная семья.

Петр и Евгения, жители Дворцового 

округа, познакомились на работе. Мож-

но сказать, общее дело свело. Супруги 

занимаются дизайном интерьеров. Ев-

гения окончила Санкт-Петербургский 

университет промышленных техноло-

гий и дизайна.

В семье растут семилетняя Вера, че-

тырехлетняя Маша и двухлетняя Полина. 

Сейчас родители вместе с ними отдыха-

ют на морском побережье, телефонная 

беседа с корреспондентом газеты про-

шла под гомон резвящихся детей.

— Мы еще перед свадьбой решили, 

что будет большая семья. Так загада-

ли изначально! — рассказывает Евгения.

Старшая дочь в этом году пойдет в 

первый класс, будет учиться в школе 

№ 204 на Миллионной улице. Вера за-

нимается гимнастикой и рисованием 

(в котором, по наблюдениям мамы, про-

являет незаурядный талант). Машу и По-

лину ввиду их юности пока ни в какие 

кружки и секции не записывали, малыш-

ки развивают свои способности и навы-

ки в детском саду.

У семьи сложилась традиция прово-

дить отпуск с детьми в Сочи у дедуш-

ки, у него там свой дом. Бывают более 

дальние путешествия, и не только ту-

ристические, но и деловые. Вера еще в 

дошкольном возрасте стала моделью и 

была приглашена в Корею на контракт. 

Семья Кохан пожила там и привезла 

множество впечатлений. Вера там хо-

дила в местный детсад, который сильно 

отличается от петербургских учрежде-

ний — как отличаются и все стороны бы-

тия в дальневосточной стране с ее осо-

бенным колоритом и обычаями.

— Но группы в корейском садике то-

же маленькие, — приводит Евгения од-

но из схожих обстоятельств.

Карьеру модели Вера начала в между-

народной торговой сети и недавно там 

опять снималась в рекламе коллекции 

школьной одежды. А  в Корее участво-

вала в съемках для другого знаменитого 

мирового бренда одежды и обуви. Впро-

чем, родители не намерены перегружать 

ребенка этими занятиями.

— Съемки в Корее — опыт интерес-

ный, но это все же работа, а мы считаем, 

что для детей главное — детство, — по-

ясняет мама. — Если и работать моде-

лью, то лучше здесь, между остальными 

делами. Главное — не торопиться в шко-

лу, и просто расти! Дети должны расти, 

а лучшее развитие — это не стихи учить, 

а получать новые впечатления! Поэтому 

много гуляем в течение года, а все лето 

проводим в путешествиях.

Евгения любит гулять с детьми в «зо-

лотом треугольнике», водит девочек 

по самым живописным маршрутам, 

где можно развивать чувство прекрас-

ного: набережные реки Мойки и кана-

ла Грибоедова, Марсово поле, мимо 

Летнего сада и Инженерного замка 

(«Розового дома», как его в шутку на-

зывают в семье) и по набережной ре-

ки Фонтанки.

У супружеской пары в свое время, 

как у всех молодых семей, не обошлось 

без необходимой притирки характеров. 

По сей день не всегда во всем ладят без 

споров. Но любовь, забота о детях по-

могают находить общий язык. Папа и ма-

ма стремятся хорошо воспитывать до-

чек и решать все вопросы совместно.

Изначально они загадывали четырех 

детей — три девочки и мальчика.

— Потому что сразу почувствовали 

друг в друге родного человека! Мы с му-

жем близкие души. У нас на многие ве-

щи одинаковый взгляд, поэтому вместе 

нам легко, — говорит Евгения.

Замыслы прибавления семейства 

остаются в силе, только вместо планов 

на мальчика семья не прочь родить еще 

одну девочку.

Дмитрий Полянский

представление венским вальсом, ор-

ганизатором которого в своем клас-

се я и стал.

Впечатления от ЕГЭ, конечно, спор-

ные. Особенно от ЕГЭ по литературе. 

Система оценивания попросту отбила 

у выпускников желание хотя бы как-то 

приобщаться к письменной культуре, 

ведь в голове одно  — попасть в кри-

терии и получить баллы, а что дейст-

вительно имел в виду Пушкин, Лермон-

тов, Толстой — «вопрос уже третий». 

И вряд ли можно винить в таком подхо-

де подрастающее поколение. Я бы, на-

верное, поддержал частичную отмену 

ЕГЭ, но очень важно соотносить эту ре-

форму с планируемым на 2025 год от-

ходом от болонской системы высшего 

образования (бакалавр + магистратура). 

Решение должно быть комплексным. 

Я доволен своим результатом в уче-

бе  — хорошист. Немного не хвати-

ло времени, чтобы дотянуть аттестат 

до серебряной медали. Это учите-

ля немецкого языка редкость сейчас, 

но учителя действительно мотиви-

руют к изучению науки. Так, можно 

выделить учителя истории А.  С.  Но-

викову и С.  В.  Тимофееву. Многие 

стали также нашими менторами, как 

О. А. Непримерова.

Оснащение школы я бы оценил на 

6,5/10. Весьма неплохой уровень.

Изменилась ли школа в сравнении 

разных поколений — тема постоянная, 

но мне кажется, нереально сравни-

вать лоб в лоб. Отвечу с юмором: если 

в Царскосельском лицее Пушкин мог 

угодить за провинность в карцер, раз-

ве это значит, что такого рода наказа-

ния сделают из нашего поколения ли-

тературных гениев? Вряд ли.

Из школьной жизни мне особенно 

запомнились большой финал «Ученика 

года — 2023» в Саратове и наше школь-

ное самоуправление. Также останутся 

в памяти события, связанные с друзья-

ми, они и есть зачастую ключ к мимо-

летным школьным радостям. Ну а соци-

альные конфликты — как воспоминания 

об «уроках жизни».

Я обязательно буду на «Алых па-

русах». А  в моих планах поступле-

ния  — востоковедение и междуна-

родные отношения в СПбГУ, НИУ 

ВШЭ СПб, МГИМО (МИД). Смотрю в 

будущее с уверенностью в себе. Нет 

образования-панацеи, которое да-

ло бы успех само по себе. «Дорогу 

осилит идущий», а за работой при-

дет и результат.

В целом для выпускников сейчас 

характерен выбор разных профессий. 

Нет такого, о чем говорили выпускники 

прошлых лет, мол, «все юристы». У нас 

спектр от лесных инженеров и педаго-

гов до архитекторов и финансистов с 

дизайнерами. А есть и будущие педа-

гоги, которые намерены прийти рабо-

тать в нашу же школу. «Петришуле» — 

вообще именно то место, куда хочется 

возвращаться.

Когда будут встречи выпускников, 

планирую прийти повидаться с учи-

телями и одноклассниками, расска-

зать, как сложилась жизнь, а также на-

дарить цветов и шоколада всем, кому 

хотелось.

 Артем 

Махмудов

Наверное, основная уникальность 

«Петришуле» состоит в самой ее исто-

рии, ведь наша школа № 222 самая 

старая в Петербурге. К тому же здесь 

проводят множество мероприятий, ко-

торые можно считать особенностью 

нашей школы.

На самом деле ЕГЭ не такая страш-

ная вещь, как кажется поначалу. Но, 

думаю, критикуют его заслуженно, и 

идея частичной отмены ЕГЭ вполне 

оправданна.

Школу я закончил приемлемо, 

лучше всего давались биология, 

история, геометрия. 

Я   п р и з н а т е л е н 

всем учителям, а 

особенно хоте-

лось бы выделить 

учителя физкуль-

туры Анастасию 

Геннадьевну, учи-

теля по немецкому 

Стеллу Викторовну, учителя русского 

и литературы Ольгу Александровну. 

Эти учителя не только учили предме-

там, но и давали ценные советы, ко-

торые пригодятся в жизни.

В моей семье всегда с уроками по-

могала тетя, особенно в начальной 

школе. Помню, как она заставляла си-

деть за уроками, и только отвернется, а 

меня и след простыл. Было весело. Я ей 

очень благодарен. Она до конца обуче-

ния помогала с математикой и, навер-

ное, будет помогать дальше.

Школы сейчас хорошо оснащены, на 

доске стало удобнее работать, можно 

выводить презентацию и сразу на ней 

же делать какие-либо пометки.

Думаю, что пойду на «Алые пару-

са». А  поступать хочу на архитектур-

ный факультет, правда, пока что не 

определился, пойти ли на ландшафт-

ную архитектуру или на архитектур-

ное проектирование.

Я уверен, что найду хорошую рабо-

ту, которая будет мне по душе. Но для 

этого нужно учиться и работать, чтобы 

стать лучше и востребованнее. Всегда 

есть разные варианты на выбор. Мож-

но и самому открыть фирму.

Конечно, я планирую приходить на 

каждую встречу выпускников. Возмож-

но, даже буду заходить просто пови-

даться с учителями.

 Вера 

Кривободрова

Школа № 636 мне запомнилась 

уникаль ным педагогическим соста-

вом. Учителя и администрация нашей 

школы всегда поддерживали меня, 

помогали достичь желаемых резуль-

татов. Школу я окончила с золотой 

медалью.

Отдельно хочется 

поблагодарить Лю-

бовь Николаевну 

Иванову — учите-

ля русского язы-

ка и литерату-

ры. Она уделяла 

большое внима-

ние нашей подготов-

ке к ЕГЭ, поэтому я смогла сдать экза-

мен по русскому языку на 100 баллов. 

Кроме того, нельзя не отметить на-

шего классного руководителя  — 

Аллу Валерьевну Федотову. Она орга-

низовывала увлекательные мероприя-

тия, научила меня уважительно отно-

ситься к окружающим.

Интереснее всего мне было изучать 

русский и иностранные языки, а также 

историю и обществознание. Любовь 

к этим предметам, наверное, повли-

яла на выбор моей будущей профес-

сии. Меня интересуют гуманитарные 

науки, хочу себя реализовать в сфере 

юриспруденции.

Петербург расширяет меры поддержки семей. Весной Законодательное со-

брание утвердило новую редакцию Социального кодекса Петербурга: мно-

годетной признается семья с тремя и более детьми. Статус предоставляется 

бессрочно, а льготы доступны до достижения старшим ребенком 18 лет (или 

23 лет для студента на очном обучении). Поправки, предложенные губерна-

тором Александром Бегловым, расширили также спектр доступных семьям 

льгот. Например, это касается бесплатного посещения музеев, обеспечения 

одеждой для учебы и спорта, скидок в оплате жилищно-коммунальных услуг.



44
Июнь 2024 № 4 (366)

www.dvortsovy.spb.ru
тел. 571-86-23

На сайте всегда можно оперативно найти телефоны служб округа, 
ознакомиться с нормативными документами и постановлениями. 

Работает обновляемая фотогалерея.

Главный редактор Я. А. Плаксина.
Издатель: ООО «ИД «КУРЬЕР-МЕДИА». 
Адрес издателя: 197136, СПб, 
ул. Всеволода Вишневского, д. 12, лит. А, пом. 2Н, 
офис 203, тел. 401-68-30.
Директор О. В. Цабунина.

Дата выхода: 20.06.2024.
Отпечатано в типографии: ООО «Фирма «Курьер».
Адрес: Санкт-Петербург, Благодатная ул., д. 63.
Заказ № 1231. Тираж 2000 экз. 
Распространяется бесплатно.

Мнение редакции может не совпадать 
с точкой зрения отдельных авторов.
Рукописи и письма, направленные 
в редакцию, не рецензируются 
и не возвращаются.

12+

Газета «Дворцовый округ».
Учредитель: Муниципальный Совет  внутригородского 
муниципального образования Санкт-Петербурга 
муниципальный округ Дворцовый округ.
Адрес учредителя и редакции: 
СПб, Большая Конюшенная ул., д. 14.

Свидетельство о регистрации СМИ ПИ № ТУ 78-02151 от 24 июня 2019 года выдано Управлением Роскомнадзора по Северо-Западному федеральному округу. 

БЛАГОУСТРОЙСТВО

СОЦИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ

Красивые дворы, 
безопасные площадки

Выравнивание дорожек, контроль качества уборки, 

посадка зелени и цветов, ремонт детских площадок — вот 

основной, хоть и неполный состав задач благоустройства, 

которые выполняет муниципалитет, обеспечивая комфорт 

и качество жизни в округе. Рассказываем, какие работы 

уже проведены в этом году.

Облагорожены газоны по ряду 

адресов, на них завезена земля по 

обращениям жителей, а с середи-

ны мая проведен покос травы. Под-

рядчики высадили цветы в вазоны и 

цветники в 47 местах округа. Клум-

бы сделаны композиционно, ассор-

тимент цветов — бегония, агератум, 

петуния, сальвия, колеус, пеларго-

ния, плющ и алиссиум. При посадке 

в вазонах производилась частичная 

или полная замена земли.

Плодородный грунт подсыпали 

по следующим адресам: на набе-

режной реки Мойки у домов 8 и 51; 

в Волынском переулке, 4; в Аптекар-

ском переулке, 3; на Итальянской 

улице, 37/18; на набережной кана-

ла Грибоедова, 17 и 2б; на набереж-

ной реки Фонтанки, 29/66.

В Волынском переулке, 4, оформ-

лена клумба из петунии, бархат-

цев и алиссиума. Частью рассады 

для клумбы поделилась жительни-

ца этого дома.

Местная администрация Двор-

цового округа обследовала дет-

ские площадки на надежность и 

травмобезопасность оборудова-

ния. На детской площадке дома № 7 

по Большой Конюшенной улице де-

монтированы элементы сломан-

ной качели.

Проведены работы по восста-

новлению брусчатки вокруг газо-

на во дворе дома № 29 по Итальян-

ской улице.

В постоянном режиме проводится 

работа по выявлению провалов возле 

канализационных люков, муниципа-

литет направляет заявки в ГУП «Водо-

канал» для их устранения. Уже отрабо-

таны заявки администрации по двум 

адресам: Волынский переулок, 4, и 

Малая Конюшенная, 1–3. Водоканал 

принял заявку по устранению прова-

ла на территории дома 11 по Итальян-

ской улице, здесь нужны капитальные 

работы, их выполнение остается на 

контроле администрации.

С душевным теплом 

от нашего округа

Собранная дворцовцами 

гуманитарная помощь 

доставлена детям 

в Луганской области.

В июне представители фанатско-

го движения «Зенит» совместно с 

петербургским фондом «Возрож-

дение» привезли грузы в Кленовую 

специальную школу-интернат в го-

роде Ровеньки и в Антрацитовскую 

специальную (коррекционную) шко-

лу-интернат, поздравили учеников с 

Днем России.

«В этот день мы особенно остро 

чувствуем гордость за страну, ощу-

щаем единство и сплоченность 

всех, кто живет в ней. Цель у нас об-

щая — благополучие и безопасность 

нашей любимой Родины»,  — про-

комментировал президент фонда 

«Возрождение» Павел Громов.

В проходившем весной сборе 

помощи для детей Кленовой спе-

циальной школы-интерната в Лу-

ганской области принимали уча-

стие воспитанники детского сада 

№ 22 и учащиеся школы № 636 Цен-

трального района. Ребята отправи-

ли сверстникам развивающие игры, 

яркие канцелярские товары, лаком-

ства, петербургские сувениры и 

свои личные игрушки и открытки. 

Глава Дворцового округа Мария Би-

серова выразила признательность 

организаторам и всем землякам, 

проявившим душевное тепло, от-

зывчивость и сплоченность.

Труд не помеха для пенсий

Для работающих пожилых 

людей возобновят ежегодную 

индексацию пенсий. 

Федеральная власть поддерживает вы-

двинутое петербуржцами предложение 

соразмерно повышать социальные выпла-

ты гражданам, которые продолжают тру-

диться в пенсионном возрасте.

Индексация пенсий работающих пен-

сионеров была отменена после 2016 го-

да. Вопрос о ее возвращении поднимали 

неоднократно.

В июне, перед началом Международ-

ного экономического форума, петербург-

ский специалист по соцреабилитации 

инвалидов Ирина Андрюнина попроси-

ла губернатора Александра Беглова об-

ратиться к президенту РФ с инициативой 

индексации пенсий. Градоначальник со-

гласился, что государству нужно рефор-

мировать в пользу пенсионеров порядок 

начислений. Он отметил, что в Северной 

столице живут более 1,3 миллиона людей 

пенсионного возраста, треть из них ра-

ботают. Безработица низкая, около 1,5 %, 

и город нуждается в квалифицирован-

ных кадрах.

Александр Беглов обсудил идею с при-

ехавшим в Петербург президентом Вла-

димиром Путиным и пришел с ним к со-

гласию. На пленарном заседании ПМЭФ 

Владимир Путин объявил о возобновле-

нии регулярной индексации пенсий ра-

ботающим пенсионерам со следующего 

года. Законодатели совместно с прави-

тельством РФ подготовят соответствую-

щий законопроект.

«Поскольку петербуржцы выступили 

с этой инициативой, мы должны взять на 

себя ответственность за ее сопровожде-

ние», — отметил Александр Беглов.

Цифры ожидаемой прибавки предстоит 

уточнить. Ранее, в ноябре 2023 года, были 

озвучены данные, согласно которым сред-

няя пенсия в России в 2024 году составит 

23 405 рублей.

Наш Сад памяти 
разросся и цветет
Муниципальное образование следит и ухаживает за недавно 

созданным Садом памяти. Зелень, посаженная здесь в прошлом 

году на двух площадках по Большой Конюшенной улице у домов 5 и 7, 

принялась и разрастается. 

Молодые кустики сирени и гортен-

зии шелестят листвой, только в этом се-

зоне еще не цветут. На газоне во дворе 

дома 7 рдеет красным окруженная тра-

вой большая пятиконечная звезда, а ря-

дом с ней еще более броско смотрится, 

притягивая взгляд, многоцветная лента 

с преобладанием ярко-синего. На этих 

двух клумбах высажены виолы в количе-

стве 1100 штук.

Эти цветы и кустарники, 20 кустов 

гортензии у дома 7 и еще 25 кустов того 

же вида и 8 кустов сирени у дома 5, бы-

ли посажены в память о павших солдатах 

Великой Отечественной войны, защит-

никах Ленинграда. Часть саженцев по-

дарена дворцовцам питомником «Зеле-

ный город»: организация откликнулась на 

просьбу своего наставника, жителя окру-

га Германа Васильевича Вихарева, кото-

рый долгие годы работал главным садов-

ником Петербурга.

Открытие Сада памяти приурочили 

ко Дню Победы. В событии принимали 

участие глава муниципального обра-

зования Мария Бисерова и сотрудни-

ки местной администрации, их коллеги 

из администрации Центрального рай-

она, жители округа, воспитанники дет-

ского сада № 22. Дети своими руками 

сделали бумажных журавлей и развеси-

ли на ветках.

Несколько белых птиц остается здесь, 

часть журавликов за прошедшие полтора 

месяца улетела с ветром. Обе площадки 

Сада памяти снабжены табличками с сим-

воликой округа и надписью: «В благодар-

ность за жизнь».


